

Bündnis 90/Die Grünen, Heiligensteiner Str. 48, 67354 Römerberg

An die Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis Herrn Landrat Körner Europaplatz 5 67063 Ludwigshafen Kreistagsfraktion Rhein-Pfalz-Kreis

Heinz-Peter Schneider Heiligensteiner Str. 48 67354 Römerberg

Römerberg, 27.11.2017

ANTRAG

auf Bestellung eines Radverkehrsbeauftragten im Rhein-Pfalz-Kreis

Antrag

Rhein-Pfalz-Kreises spricht sich für Bestellung Der Kreistag des die eines Radverkehrsbeauftragten aus. Diese Person soll alle Belange zur Verbesserung Radverkehrswegnetzes im Rhein-Pfalz-Kreis bündeln, Impulse zur Förderung des Radverkehrs vorstellen, auch mit externer Unterstützung, Netzwerke im Kreis und auf Landesebene bilden und Ansprechpartner/Anlaufstelle nutzen für alle sein, die Radwege Verbesserungsvorschläge/Mängelhinweise vorbringen.

Begründung

Der Rhein-Pfalz-Kreis ist durch seine Lage in der Rheinebene (flach) und durch die vorhandene dichte Infrastruktur (kurze Wege) für das Radfahren eigentlich wie geschaffen. Zahlreiche Menschen nutzen das Fahrrad schon als tägliches Verkehrsmittel von und zur Arbeit – und die Welle der E-bikes begünstigt dies, aber es könnten zweifellos noch mehr Menschen sein.

Woran liegt es? Das vorhandene Radwegenetz im Rhein-Pfalz-Kreis ist oft Stückwerk. Nicht selten beginnen Radwege ganz plötzlich und enden im Nirgendwo. Sie sind zudem oft mangelhaft ausgeschildert – und stellen Umwege dar anstelle schneller geradliniger Verbindungen. Für den Radfahrer als Freizeitradler mag dies hinnehmbar sein, für jemanden, der täglich zur Arbeit fährt, eigentlich nicht. Wenn wir im Mobilitätsverhalten der Kreisbürger und Kreisbürgerinnen etwas ändern wollen, dann müssen wir eine bessere Infrastruktur schaffen – gerade auch im Radwegenetz.

Mit freundlichem Gruß Heinz-Peter Schneider